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Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e dois minutos, no
Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão
Ordinária convidando a vereadora ELENA FAMER para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na
TRIBUNA POPULAR se pronunciou o senhor Nilson Paulo Michel Missel que irá se manifestar
sobre  a  realização  da  12ª  Expofeira  de  Capivari  do  Sul.  No  espaço  do  EXPEDIENTE o
PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 697, no qual o vereador  Nilton Osório solicitou a
inclusão de parte de seu pronunciamento, que segundo o Vereador, foi proferido e não consta a
seguinte parte: “a ponte que faz divisa entre o Brasil e a Argentina, em Uruguaiana foi fechada
pelos produtores de arroz que participaram da Audiência Pública. Segundo o Vereador foi  um
movimento pacífico, e onde participou do fechamento da ponte, do meio dia, até as três horas da
manhã”. A seguir, o PRESIDENTE declarou aprovada a ata n° 697 e solicitou a inclusão da parte
faltante do pronunciamento do Vereador Nilton Osório na ata da presente Sessão. A seguir, a ata
n° 697  foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas  CORRESPONDÊNCIAS Comunicado sobre os
recursos do Orçamento da União pagos aos Municípios de Capivari do Sul de Janeiro a Abril de
2011. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos Ofícios de Gabinete n° 210/2011
que encaminhou resposta ao Pedido de Indicação n° 01/2011; N° 217/2011 que encaminhou o
PLE N° 24/2011; Nº 218/2011 que encaminhou o PLE N° 25/2011. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO
foi lido o Of. 08/2011 da Comissão de Orçamento e Finanças – COF, referente aos Projetos de Lei
do  Executivo  nsº  21  e  22/2011;  Of.  09/2011  da  COF referente  ao  PLE  N°  18/201;  Parecer
favorável da COF N° 15/2011 AO/PLE N° 20/2011; Parecer favorável da COF N° 16/2011 AO/PLE
N° 23/2011; Parecer favorável da CCJ N° 13/2011 AO/PLE N° 20/2011; Parecer favorável da CCJ
N°  14/2011  AO/PLE N°  23/2011;  Mensagem Retificativa  ao  PLE N°  19/2011  –  Of.  196/2011;
Mensagem Retificativa ao PLE N° 14/2011 – Of.  213/2011; Mensagem Retificativa ao PLE N°
02/2011 – Of. 214/2011; Mensagem Retificativa ao PLE N° 03/2011 – Of. 215/2011; Mensagem
Retificativa  ao  PLE N°  18/2011  –  Of.  216/2011;  PLE N°  24/2011 que  “Autoriza  o  município  a
conceder subsídio financeiro à Associação das Entidades Gestoras da Expofeira do Parque Municipal de
Eventos – AGEPAME, para custear despesas de promoção da 12ª Expofeira de Capivari do Sul” e PLE N°
25/2011 que “Autoriza a inclusão de novo elemento de despesa na Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO
2011, autoriza a abertura de crédito adicional especial”.  Em questão de ordem, a vereadora  ELIS
BUENO  solicitou  ao  Presidente  a  suspensão  da  Sessão  para  que  a  Comissão  possa  tomar
conhecimento da mensagem retificativa referente ao PLE N° 19/2011, e se for possível colocá-lo
em  votação  nesta  Sessão.  Atendendo  ao  pedido  regimental  da  Vereadora,  o  PRESIDENTE
suspendeu  a  Sessão  por  tempo  não  superior  a  trinta  minutos.  Retornando  aos  trabalhos,  o
PRESIDENTE informou  que  os  líderes  das  bancadas  fizeram  um  acordo  de  líderes,  e  as
Comissões exararam parecer possibilitando que o PLE N° 19/2011 entre na Ordem do Dia desta
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Sessão. A seguir a 1ª Secretária,  fez a leitura do Acordo de líderes n° 05/2011 e do Parecer
favorável da COF N° 14/2011 AO/PLE Nº 19/2011 e do Parecer favorável da CCJ Nº 12/2011
AO/PLE N° 19/2011. A seguir o PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA     consta o PLE N°
19/2011 que “Autoriza a inclusão de ações na Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2011, autoriza a
abertura  de  crédito  adicional  especial”;   PLE N°  20/2011 que  “Autoriza  a  contratação  por  tempo
determinado  para  fins  que  especifica  de  um técnico  contábil”  e  PLE N°  23/2011  que  “Autoriza  a
contratação por tempo determinado para fins que especifica de um psicólogo”.  A seguir não havendo
nenhum vereador inscrito no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES o PRESIDENTE deu
início à ORDEM DO DIA no qual foi lido o PLE N° 20/2011que foi posto em discussão, e a seguir
em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE
N° 23/2011que foi posto em discussão, e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi
APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE N° 19/2011que foi posto em discussão, e a
seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. Encerrada as
votações da Ordem do dia, o PRESIDENTE iniciou o espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS no
qual se pronunciaram respectivamente os vereadores SERAFIM DE LIMA, MOISÉS PERES e
ELENA FAMER que solicitou o registro do seu pronunciamento.  A vereadora  ELENA FAMER
iniciou se referindo aos projetos que tramitam na Casa e onde os vereadores têm sido diariamente
responsabilizados pela não realização do concurso público. Segundo a Vereadora, as próprias
justificativas dos projetos de contratações emergenciais dão uma conotação de que ainda não
saiu concurso porque a Câmara ainda não aprovou o projeto. Continuando a Vereadora fez um
relado  sobre  a  tramitação  dos  projetos  02  e  03  que  tratam do  concurso,  e  disse  que  estes
entraram no recesso, e que até hoje aguardam retificações do Executivo Municipal, sendo que
estas  entraram  na  data  de  hoje.  Disse  ainda,  que  muito  os  vereadores  trabalharam  nas
comissões, e os projetos não são mais debatidos porque aguardam estas retificações. Disse que
o Legislativo não é o responsável pela demora no concurso público, pois o Legislativo tem sim,
estudado e trabalhado neste projeto, e solicitando retificações que são necessárias e inclusive
realizando reunião com os Secretários,  mas somente hoje chegou a retificação,  e segundo a
Vereadora, é preciso mais um tempo para que os vereadores possam estudar estas retificações
que chegaram hoje. A seguir o PRESIDENTE reforçou as palavras da vereadora Elena, e disse
que inclusive fará uma nota oficial na imprensa para esclarecer, e parabenizou o Jornal Integração
pela realização do Concurso Garota Propaganda. A seguir, não havendo mais nenhum vereador
que  quisesse  se  pronunciaram  o  PRESIDENTE declarou  encerrada  a  presente  Sessão,  e
convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia seis de junho, às
dezenove  horas.  E  nada  mais  havendo  a  tratar,  para  que  tudo  fique  registrado,  lavrou-se  a
presente ata que segue devidamente assinada.

          Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                       1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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